
202１年度千葉県代協第３回理事会議事録 
 

日 時   202２年 １月２１日(金)  13：00～16：00 
場 所   WEB開催 

＜出席理事＞ (敬称略）２２名 
小口泰伸、伊藤綱人、東正己、 積田淳、大下整二、秋元浩、今西英人、中臺勝美、 
飯田晴夫、福原鋭司、石岡邦彦、 萱野一、森廣賢一、相川幸雄、石井孝幸、五木田厚、
山本圭一、横山一臣、池辺晃司、石井清、大森滋、八木優 

＜欠席理事＞(敬称略） 辰野方哉、安藤康子、伊野雅至、筒井隆行、清水武史、中川信秀 
＜出席監事＞(敬称略）   栗田秀美、 宅間稔        

司 会： 今西専務理事 
議 長： 小口会長 
議事録作成人： 今西専務理事      議事録署名人： 栗田監事、 小口会長 
 

＜議事＞  出席理事数の確認  

議事に先立ち、今西専務理事が出席理事数の確認を行い、本理事会が有効に成立し

ていることを報告した。 

１．小口会長挨拶    

    〇新年の挨拶とともに、新たな感染拡大に伴い感染対策にご注意願いたい。 

    〇年末の実態調査アンケートはお蔭様で６０％を達成した。結果はまた報告する。 

    〇自然災害に備え、事業継続力強化計画の取得をお願いしたい。 

    〇今年度の最終四半期に入り、個々の代理店の目標とともに、本日協議頂く千葉代
協の仲間づくり、トータルプランナーの受講申込へのご協力をお願いしたい。 

２．報告事項  

(1）日本代協報告 

    〇12/1６開催の全国会長懇談会の報告が小口会長よりあった。 

      ・日本代協コンベンションの開催報告、アンケートの報告が資料に沿って説明。 

      ・次年度のコンベンションはリアルで 11/18、１９日に開催予定である。 

      ・実態調査アンケートの各県代協の進捗の状況と結果、また日本代協アカデミー
の利用実態の説明があった。 

      ・今年度の事業計画への提言を参考までにご覧いただきたい。 

      ・セミナーの再視聴とサポートデスクへの質問等についての説明があった。 

    〇1/20開催の日本代協組織委員会の報告が東組織委員長よりあった。 

      ・代理店賠責事故事例２０例から学ぶというテーマでチャブ社より説明があった。 

      ・実態調査アンケート、東関東ブロック全県達成につき謝意があった。 



      ・新規会員を他県に紹介した場合のポイントについては議論中である。 

      ・日本代協事務局が入居ビル建て替えのため、事務局移転の予定。 

（２）東関東ブロック報告（10/21賠責セミナー・11/19ブロックセミナー） 

11/19開催の東関東ブロック協議会の報告が小口会長よりあった。 

・資料を共有して各報告事項等の説明があった。 

・賠責セミナーについては詳細な２回目のセミナーを開催する議論があった。 

 
(３）委員会報告 （ＣＳＲ・広報・総務）※組織・教育・企画環境は協議事項の中で報告。 

委員会名 報告内容 

CSR委員会 ・現在は献血と赤い羽根共同募金のお願いをしている。 

・支部長三役会でぼうさい探検隊マップコンクール２団体獲

得の安房支部と茂原支部に表彰状が会長より授与された。 

・委員会は３月９日にWEBで開催予定。  

広報委員会 ・1/18 に事務局で支部活動の HP へのアップの方法について打

合せを行い、今後は事務局でアップの作業を行う。 

・千葉日報より広告掲載の案内があるので宜しくお願いしたい。 

総務委員会 ・会計の収入及び事業費・管理費について報告があった。 

・広報委員会と支部活動のHPアップについて変更の打合せ。 

    

組織委員会 ・正会員実態調査アンケートにつき最終結果が報告された。

千葉県代協は62％の回答率で東関東ブロックとしても目標

の60％をクリアし、委員長より謝意があった。 

企画環境委員会 ・11/7第三回の委員会を開催した。 

・不公正募集についてディーラーの満期に関わらない中途更改ま

た特定修理業者等の被害が挙げられた。 

教育委員会 ・1/25にWEBで委員会を開催予定。参加をお願いしたい。  
 

 
（４）支部報告  
   支部役員会予定：千葉支部２月初旬 ・ 市原支部WEB開催を模索中 

茂原支部 1/２６WEBで開催予定 ・ 木更津支部 1/２６開催予定 
安房支部 3/１８開催 ・ 銚子支部３月開催 ・ 東葛支部 2/９WEB
セミナー開催 ・ 京葉支部WEB開催 ・ 北総支部 1/27開催 
 

（５）事務局報告 
   ・専務理事より会費全件回収と同時に日本代協政治連盟に振り込んだ旨の報告があ

った。 
・実態調査アンケート回答率アップのために職員２名が全会員に電話し、回答率アップ
に寄与した旨の報告があった。 

 



３．前回議事録（20２１年度第２回理事会）承認の件 

2021年１０月８日に開催された 202１年度第２回理事会議事録について、異議なく承認さ

れた。 

 
４．協議事項 

（1）三冠王への取組みについて 

①仲間づくり  

・目標２７に対して現在新加入は８会員に留まる。残りは１９会員となっている。 

・年度末にプラスマイナス０にするためにプラス５くらいをキープする必要がある。 

・銚子東葛北総チームは目標９店まであと 1店である。京葉茂原千葉チームは入会０、 

 市原木更津安房入会０である。現状打破のために２月・３月にキャンペーンを行う。 

・各支部から現状の見込みついて報告があったが、見込みは合わせても９店程度であ

るので下記キャンペーンを活用し入会勧奨を図っていく。 

<キャンペーン内容> 

入会金及び年会費を実質無料にする内容で承認された。その旨のチラシを作製し見

込みの未会員に事務局から郵送してもらう。郵送後、各支部で共有された未入リスト

で声掛けを必ず行い入会につなげていくことを共通認識として承認された。 

・３支部ごとに達成したチームにはチームに県代協から報奨を行うことも承認された。 

②コンサルティングコース受講生募集  

・目標２２名に対して現在１１名（代協会員は９名）締め切り２月１１日までに各支部２名

の募集を行うこととする。 

・委員のみならず支部長の方からも募集の声掛けを行うこととする。 

③事業継続力強化計画認定   

・事業継続力強化計画取得についての説明とメリットの説明があり、代協として BCP

の大切さを顧客に伝えていく必要がある。  

・現状の千葉代協の認定数は３６店である。今後認定数を増やしていくためにどうす

るか。電話・メール・会議時・郵送等で伝達していくこととすることが了承された。 

④日本代協アカデミー普及推進  

・目標 ID 数は６２である。アカデミー申込代理店で募集人についても ID 対象となる

ので、期中でも登録できるのでよろしくお願いしたい旨の説明があった。 

（２）千葉代協セミナー(２０２２年３月開催)の件 

 ・３月８日火曜日開催の千葉代協セミナーの案内を送ったので申込をお願いしたい。 



 ・現状１９名の申込だが、近県の代協にも案内をしている。保険会社への案内について

は極力メールにて事務局中心に配信することとする。 

 ・当日の設営・運営について協力要請があった。 

（３）日本代協版「リスクマネジメント講座」について 

 ・資料を参考。 

（４）業界関連情報（日本代協ニュース抜粋） 

 ・資料を参考。 

（５）その他 来期は役員改選であるので、支部役員候補者を２月末を目途に事務局に報
告願いたい。 

 

 
(監事講評) 
・WEBでの会議の難しさとして各々のインターネット接続状況が違うので、途中で聞こ
えなくなる等の問題がある。 

・伝えることも難しいように感じた。そんな中皆さんの力を合わせて仲間づくり、セミナ
ー等の成功を願っています。 

 
 

以上 

 
 
 

(次回理事会) 20２２年４月２２日(金) 午後 1時～ 於 長沼原勤労市民プラザ 


